

ECHO DU TROPHEE DE NERMONT

Qu'on se le dise, il a eu lieu ! c'était les 16 et 17 février passés, et par un temps à sortir les chaises longues tellement il faisait beau !

De la neige il y en avait, et la table de ping-pong extérieure n'était pas utilisable, la photo en première page de votre gazette le prouve, mais on n'était pas sur place pour jouer avec des raquettes, mais bien avec des skis.

Les conditions samedi étaient incroyablement bonnes, tu fermes l'œil droit et ça va à droite, et vice-et-versa pour l'œil gauche, et ça marche même avec les lunettes à soleil.

Le dimanche matin sur la piste piquetée après le coup de froid de la nuit, les traces étaient gelées, et il fallait ménager sa monture pour atteindre le but, soit l'arrivée.

Donc la préparation du concours s'est faite autour de l'apéro du samedi soir suivi d'une raclette au chalet, à laquelle nos amis et voisins ont participé activement.

Dans l'ambiance habituelle, on a pu refaire l'histoire de la pente et des péripéties du trophée.

Du côté des participants, au niveau Rhodo, Pierre-Yves et moi et on peut dire que c'est un peu..peu.

Du côté de nos amis, Il y avait Maria et Marc, Anne-Catherine et Philippe, Elizabeth et Blaise, Virginie et Etienne avec Emilie, son copain chronométreur et Camille.

Un grand merci pour la planche des prix apportée par Anne-Catherine et Philippe, et au copain d'Emilie pour son chronométrage digne de Swisstiming.

Résultats :

Dame Junior : 1ère Camille, 2ème Emilie.

Dame : 1ère Anne-Catherine, 2ème Virginie, 3ème Elizabeth, 4ème Maria

Messieurs : 1er Pierre-Yves, 2ème Etienne, 3ème Blaise, 4ème Marc

Hors d'âge : 1er Juan, 2ème Philippe.

Le challenge Trophée de Nermont est attribué (selon des règles établies qui changent toutes les fois) à celle ou celui qui a le résultat le plus bas, et cette année, ceux ayant 50 ans et plus voyaient leur résultat déduit de : 50 ans : 1 seconde de moins, et toutes les années après 1/10 de seconde de moins par année. Il est loin le temps où on parlait de 1 seconde par année...

Donc le challenge 2019 a été attribué à Camille pour les dames et à Pierre-Yves pour les Messieurs.

Comme toujours c'était super sympa et à refaire avec le concours le samedi après-midi et la réception, soirée festive, distribution des prix dans la soirée.

Juan de la com Cha cha cha

